



## Épannes. Un hommage solennel aux combattants d'Afrique du Nord



Les officiels réunis pour une commémoration solennelle. | CO

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 08/12/2024 à 05h00

La cérémonie d'hommage aux morts pour la France durant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de Tunisie a réuni de nombreux participants autour de Michel Cotillon, président des sections d'Anciens Combattants du Vanneau-Irleau, Sansais, Frontenay-Rohan-Rohan, Épannes et Vallans. Empreinte de solennité, elle a été rehaussée par la présence de douze musiciens de l'harmonie de Mauzé-sur-le-Mignon et des Copains musiciens du Marais. Le maire Emmanuel Exposito a rappelé que « les années douloureuses de 1954 à 1952 nous appellent à un double devoir : nous souvenir des hommes et transmettre cette mémoire dont les témoins directs sont de moins en moins nombreux ». Olivier Poiraud, conseiller départemental était présent à ce 70<sup>e</sup> anniversaire du début du conflit. Les messages de la Fédération nationale des anciens combattants et du ministre délégué Jean-Louis Thériot lus par les personnalités ont rappelé quelques faits : ce conflit qui n'a été reconnu comme guerre qu'en 1979 a causé la disparition de plus de 25 000 jeunes appelés du contingent mais après le cessez-le-feu du 19 mars 1962 il fut suivi par le drame que devaient vivre les rapatriés et les tragédies sanglantes subies par ceux qui avaient combattu aux côtés de la France et ne purent la rejoindre.



